

## 8月29日（金）毛筆

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、習字の毛筆です。今日は「思いやり」を書きましたが、文字が小さくなってしまいました。5回くらい書いたけど、張り切って、楽しんで勉強できました。

（文責 バドミントン）

## 8月25日（月）始業式

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、始業式です。一時間目は始業式でした。二時間目は、すごろくで遊びました。三時間目は、当番を決めました。

（文責 OS）

## 8月28日（木）委員会・体育

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、委員会活動です。私は、広報委員会です。記事で、表を作るのがたいへんでした。

（文責 RX-78F00）

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、体育の高飛びです。最初はできなかつたけど、練習したらできました。

（文責 ミッキー）

## 8月27日（水）音楽

今日一番、肩くんで仲良く勉強したことは、音楽です。今日は、ペガサスのアルトパートに挑戦しました。アルトで歌おうとしても、ソプラノになってしまいました。

（文責 キャこぼこ隊長）

## 8月26日（火）係

今日一番、肩くんで仲良く勉強したことは、係決めです。今日、決めました。ケンカをしないで、仲良く決めました。

（文責 ブタカツ）